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第２３２２例会（2020・1・17）報告
◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

１．点 鐘
２．ロータリーソング
３．出席１００％表彰、誕生・結婚祝い
４．米山功労者感謝状授与
５．会長の時間
６．幹事報告

７．乾 杯
８．食 事
９．委員会報告

１０．クラブフォーラム
『前期の活動報告と後期の活動計画』

１１．点 鐘 例会終了後定例理事会開催

◆出席100％表彰

〈１１年〉小林惠司君
〈 ５年〉河内良範君、山同輝和君◆誕生祝い

早川勇一君、 金子福松君、 江原利夫君、
近藤幸利君、 津久井正義君◆結婚祝い

◆米山功労者
感謝状授与

〈第１回〉

東郷 学 君

井本万里子君

◆会長の時間 新木会長
１．暖冬で各方面に悪影響が出ております。過ごし易く
ても、冬は寒く夏は暑くならないと経済が上手くまわ
って行かないようです。

２．先週の新年初例会ではＳＡＡの皆様、クラブ運営委
員長の河内理事には大変お世話になりました。お陰様
で楽しい初春の宴が開催できました。またご参加下さ
いました会員皆様にもお礼申し上げます。

３．米山特別寄付金が４千万円に達し第４０回米山功労ク
ラブとなりました。米山奨学会から感謝状が届きまし
たのでこれから回覧します。ご覧下さい。また今後共
ご協力をお願い致します。

４．明日１８日(土)のほぼ一日にわたり地区補助金予備
審査会が前橋問屋センター会館で開催されます。髙森
委員が出席して下さいます。

◆幹事報告 山形幹事
◇本日例会終了後１Ｆ和室で理事会を行います。
◇事務局の書棚を整理しております。ロータリー以外の
書籍を処分致しますので、ご確認下さい。

◇ロータリーの友１月号を配布致しました。
◇ハイライトよねやまvol.238が配信されました。(各テーブルに配布)
◇ニューモラルNo.６０３が１０部届いております。
◇例会変更のお知らせ
桐生南ＲＣ 2/19､2/26(休)
沼田ＲＣ 2/11(休)､2/18､3/10､3/31

◇クラブ会報が到着しています
桐生南ＲＣ 12/４､12/１１･18 桐生赤城ＲＣ 1/７
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◆乾 杯 小林(惠)会計
私は本日皆出席１１年のお祝い

を頂戴し入会１２年目に入りまし
た。これだけ長い間ロータリア
ンとして活動出来ましたのも、
皆様方の叱咤激励とご声援のお
陰と感謝しております。
本日例会場に向かう車の中で

ニュースを聞いておりましが、何時戦争が起きてもお
かしくない状況が世界には沢山あります。全ての国に
ロータリークラブがあってロータリアンが沢山増えて、
国のリーダー達がロータリアンであったら、世界は平
和になるのではと考えたりしました。去年災害が多発
したのも地球温暖化の影響です。これもロータリアン
が増えれば少しは改善するのではと、大それた事を考
えていました。
それでは、世界が平和になって、災害の少ない年に

なり、皆さんが幸せで、桐生西クラブが発展すること
を祈念致しまして、乾杯！

◆食事メニュー ９８２キロカロリー
若鶏の薬味ソースかけ、サーモンとイクラの親子丼、
お味噌汁、香の物、一口小菓子

◆委員会報告
□クラブ運営委員会
◇出席報告 東郷(学)出席担当
会員総数５５名 （出席免除者１０名の内８名出席の為）
出席率対象者５３名、 出席率対象者出席人数４１名
欠席者１２名(内前メイク５名) 出席率８６.７９％
前々例会修正出席率９４.３４％ (最終欠席者３名)

□拠金委員会
◇ニコニコＢＯＸ 中里ニコニコＢＯＸ担当
クラブフォーラム報告の皆さんご苦労様です

新木君､乾君
クラブフォーラムよろしくお願いします｡会員増強も
よろしくお願いします 向田君
出席１００％表彰を頂いて 小林(惠)君､河内君
今年もよろしく｡誕生祝いを頂いて 金子君
お祝いありがとうございます 坪井君
表彰の方おめでとうございます 浦野君
栗原さん来週の例会よろしくお願いします 山形君
浦野さん色々とお世話になります 髙森君
炎鵬､大栄翔､遠藤､ナマで観たヨ！家住さんにはお世
話になりました 田﨑君
太陽の出る時間が早くなり日が暮れるのが遅くなって
きています 舩戸君
タンスにゴンではなく楽器ケースにゴーン 野田君

◇ロータリー財団 清水拠金委員
クラブフォーラム報告者の皆さん宜しく！ 新木君
クラブフォーラムよろしくお願いします｡会員増強も
よろしくお願いします 向田君
今年もよろしく｡誕生祝いを頂いて 金子君
お祝いありがとうございます 坪井君
今年もよろしくお願い申し上げます 野田君
オーストラリアの火災で動物たちが悲惨です 乾君
乾さん､ファンです 浦野君
浦野さん色々とお世話になります 髙森君
今月は職業奉仕月間です 舩戸君

◇米山ＢＯＸ 早川米山奨学担当
クラブフォーラム報告者の皆さん宜しくお願いします

新木君､山形君
クラブフォーラムよろしくお願いします｡会員増強も
よろしくお願いします 向田君
今年もよろしく｡誕生祝いを頂いて 金子君
誕生祝いを頂いて！有り難くもあり､ありがとう 江原君
お祝いありがとうございます 坪井君
今日は珍しく寒いです 乾君

明日からセンター試験です｡天候が心配です｡余裕を持
った行動を！ 野田君
肝臓を大切に飲んでます 浦野君
６時間睡眠が定着してきてとても気持ちよい朝を迎え
ています 舩戸君

□公共イメージ委員会
◇雑誌 舩戸クラブ会報雑誌担当

ロータリーの友１月号の紹介をします。
今月は職業奉仕月間です。左開横組のＲＩメッセージ
の中で〝誠実に、常に｢四つのテスト｣に従って働けば、
誰もが世界に大きく貢献できる〟と述べています。
７～１６頁にはロータリーの職業奉仕について二人のロ
ータリアンの意見が紹介されています。お二人共かな
り熟考して書かれていますので、是非お読み下さい。
２２～２３には昨年亡くなられた元国連難民高等弁務官
緒方貞子さんの追悼文（前橋ＲＣ吉永國光氏寄稿）が
載っています。
右開縦組〝友愛の広場〟の中にも、１３頁「職業奉

仕の萌芽」、１７頁「職業奉仕による分断は避けよう」
と題して職業奉仕について書かれています。
３０頁の「認知症の人と暮らす」では、福井東ＲＣ

が認知症の人に優しい店などに贈られる認定通知書を
受理した事が紹介されています。
以上、勉強になりますので参考にして下さい。

理事会報告 １月１７日

１．３月６日(金)第２３２９例会をＢ方式で行う旨承認する。
２．忘年家族会決算を承認する。
（大人料理および無料のお子様のお土産を検討課題とし申し送る）

３．忘年家族会募金の使途は今後の状況をみて検討する。
４．地区依頼の首里城火災支援は納涼家族会等の募金
や次例会で行う募金から会員１人千円(55,000円)を送
金する。

５．ＩＭは80％の登録を行う｡参加会員から徴収する登録料
をＳＡＡと相談して会長幹事で決める。

６．桐生赤城ＲＣとの合同夜間例会は会員1人6,000円会
費で開催する｡当クラブは内千円をクラブで補助し参加
会員より5,000円集金する。

７．桐生西ＲＡＣ創立３０周年記念式典はアクトの登録料は
無料とする。記念講演および記念事業を検討する。

８．桐生西ＲＣ創立５０周年記念の実行委員長選任はパス
ト会長会に指名して頂く。

９．予算執行状況の確認を行う。

《次例会予告》

１月３１日 (金 ) 施設優良職員表彰

Ｋ ＆ Ｎ ㈱

代表取締役 新 島 健 介

みどり市笠懸町阿左美2058-4

℡０２７７－７７－２１５１

大 東 建 託 ㈱

参 事 中 里 和 子

太田市東矢島町784グランテラスYAJIMA1Ｆ

℡０２７６－４８－９７９７
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◆クラブフォーラム

前期の活動報告と後期の活動計画

会 長

新木明夫君

皆様方に大きなご支援とご協力を頂いて、無事前期を
終えることが出来、今日この場におります。特に理事役
員の皆さん、そして若さとパワーで至らない会長の私を
全面的に補佐してくれている山形幹事には、心より感謝
申し上げます。
前期の活動報告ですが、まず、友好クラブであります

栃尾ロータリークラブへの新年度の表敬訪問と長岡大花
火大会の合同観覧会の打合せを兼ねて訪問致しました。
国際奉仕友情交換担当の天沼パスト会長とＳＡＡの斎藤
君、山形幹事の４名で例会に出席し、帰途には月桂樹四
世の生育ぶりも確認して参りました。そして、８月２日
(金)に総勢２７名で長岡花火観覧会に両クラブ共、家族
会合同でのぞみ、至れり尽くせりの温かいお心配りを頂
き楽しく過ごし、翌日は道の駅に寄り、やはり月桂樹四
世を観て帰途に就きました。
８月最後の例会では、今年度の地区補助金事業わたら

せ養護園への備品援助の贈呈式を、同養護園を訪問し、
会議室を例会場にお借りして開催しました。この事業は、
ロータリーアンが汗を流す活動も義務付けられておりま
すので、１２月に行なわれたわたらせ養護園クリスマス
会に、会長幹事がサンタクロースにふんして、慰問を行
って参りました。
次に、近年国際ロータリーでは規定が大きく変化して

おります。主だったところで、２０１６年規定審議会では
クラブ例会の頻度と方法、２０１９年規定審議会では例会
欠席のメークアップを例会の前後２週間から同年度内に
変更と共に、職業分類の制限の廃止、そして人頭分担金
を毎年１ドルずつ増額する等々、多くのＲＩ規定が審議さ
れ、改定されました。
これらの事を、なんとなくハイそうですかと受け入れ

てよいのか、または何も知らなかったでよいのかと、こ
の年度を担当した会長として思い悩み、第２３０２例会に
２８４０地区パストガバナーおよび審議会地区代表議員の
曽我隆一様に「２０１９年規定審議会概要」の解説をお願
いしました。またその約ひと月半後の２３０７例会では、
今年クラブ研修リーダーをお願いしております下井田パ
スト会長にクラブ研修という形で、２０１９年の規定審議
会の決定を受けて、身近なところではどう対処している
のかを紹介して頂く共に、私達はどう対応すべきかを研
修リーダーとしての考えを卓話して頂き、大いに勉強に
なった研修例会を開催致しました。そして１２月の年次
総会において、ＲＩ規定変更をクラブ細則の整合性を保
つ為に、クラブ細則の一部改訂を皆さんにお図りして、
承認して頂きました。
次に、１０月には第２分区Ａガバナー補佐の坪井良廣様

の公式訪問で始まり、第２３１１例会で第２８４０地区ガバナ
ー森田高史様をお迎えし、今年度の公式訪問が開催され
ました。インターアクター、ローターアクター、又その
担当者そしてクラブの各委員長はじめ担当者の皆さんの
適切な活動報告・意見発表が行われ、順調かつ有意義な
クラブ協議会が開催されました。
改めて桐生西ロータリークラブの資質の高さと素晴ら

しさを実感し、先輩方により築かれたこのクラブの伝統

と歴史の素晴らしさに感動し、桐生西ＲＣの一会員とし
て、また今年度の会長として誇らしく思い、皆様に感謝
申し上げます。
公式訪問では、森田ガバナーからはアドバイスや要望

も少なく、２８４０地区のリーディングクラブとして、よ
り一層の活躍を期待致しますとの、有り難いお言葉を頂
きました。
１０月２７日には、太田市新田文化会館で第２８４０地区

２０１９-２０２０年度の地区大会が開催されました。その席
上で宮内直前ガバナーより当クラブは「ガバナー賞」を
受賞しました。これは正田年度の功績に依るものです。
前期最後の活動報告として、家族会との合同で「職場

訪問」が、高崎市新町にありますお菓子の会社「ガトー
フェスタハラダ」さんと、「陸上自衛隊新町駐屯地」の
訪問で行われました。ガトーフェスタハラダさんでは、
井本職業奉仕担当の取り計らいで、本社工場の一室をお
借りして例会を行い、その後工場見学をさせて頂き、直
売場での買物を楽しんで、次の訪問先の自衛隊新町駐屯
地に向かいました。自衛隊新町駐屯地では、自衛隊員食
堂で隊員の方々と同じ場所で同じ昼食を摂るという、な
かなか経験できない昼食を頂きました。近年にない新し
い形の職場訪問ができたことを、関係委員会、担当の方
々に感謝申し上げます。
後期の活動目標は、先ず、数値目標では会長である私

の力の無さで、会員増強がなかなか思うように進んでお
りません。後期においては、担当委員会の皆さんに引き
続きお力を頂き、全会員の皆さんが目標達成をして頂く
よう努めて参ります。
残された任期、次年度の坪井年度に良い形で引き継げ

るよう、出来うる限りの努力をもって取り組んでいく所
存でございます。前期同様、会員皆さんのご理解とご協
力を宜しくお願い申し上げます。
以上、前期の報告と後期の目標と致します。

ＳＡＡ

斎藤政治君

新木会長方針に基づき、「良き仲間と友情 積極的な例
会出席 奉仕の心を」のテーマを掲げ、
① 時間と食事の無駄を出さない
② 明るい挨拶とコミュニケーションを大切にする
③ 昼食に旬の食材を取り入れる（うなぎ、秋刀魚等）
④ 各委員会の活動も進んでお手伝いする

以上の事を心に留めて、前期は活動して参りました。
特に感謝したい事は、前ＳＡＡの霜村先輩より引き継

がれたクラブ運営委員の皆さんの配膳の協力には、プリ
オスタッフおよびＳＡＡメンバーは、本当に感謝してお
ります。いつもありがとうござます。
後期では、既に終了した新年初例会がありました。皆

様のご協力により楽しく開催出来ました事、御礼申し上
げます。２月には桐生赤城ＲＣとの合同夜間例会、家住
先輩が発案されたコンサート例会も取り入れ、６月のさ
よなら例会を有終の美となるよう運営して参ります。
また、ローターアクトの周年事業、春の家族会、早朝

健康診断等も、ＳＡＡがしっかり協力していく所存です。
もし、例会時に食べたい物などご要望がございました

ら、遠慮無くお声掛け下さい。
後期も皆様がご満足を頂けるようＳＡＡ３名で取り組

んで参りますので、今後ともご協力を宜しくお願い致し
ます。
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会員組織委員長

向田 靖君

先ずは以て、前期は会員増強の実績を上げる事が出
来無かった事をご報告致します。
新木年度は５７名の会員でスタート致しました。８月

末で１名が退会、残念な事に１１月には根本正則会員が
ご逝去され、２名純減となり、後期は５５名でスタート
する事になりました。
これに関しましては、非常に力不足を感じておると

同時に、クラブ運営に大きな危機感を感じております。
昨年８月の会員増強月間では、月間テーマに因んで

クラブフォーラムを担当させて頂きました。その時の
資料を再度皆様に配布いたしました。その資料をご覧
頂きながら、会員数の推移と、それに伴うクラブ資金
の関連性などについてお話をさせて頂きます。
ご覧頂く通り、会員数が増すと年度末の残高も増加

します。新会員に入会して頂かないと、桐生西ＲＣの
伝統ある有意義な多くの事業を実施するのが困難にな
ったり、剰余金が減っていく事になります。
また、退会時の年齢と在籍年数の表が示す通り、在

籍年数の浅い方が退会されるケースが多い事が分かり
ます。退会防止に努めて行くことも、重要な事と認識
致します。
以上の事を良くご理解頂いて、後期の活動に活かし、

是非とも会員増強に努めて頂きたいと思います。新木
会長の年度方針では５名純増とあります。現在２名純
減ですので、７名以上の新会員さんを期待しております。
そこで、本日、各テーブルに新会員情報カードを配

布させて頂きました。またクラブで積み重ねてきた新
会員候補者リスト一覧表も配布してあります。リスト
を参考にして頂いて、どんな些細な情報でも結構です
ので会員候補者の情報を提供して頂きたいと思います。
何れにしましても、会員増強なくしてはクラブ運営

も厳しくなって参りますので、格段のご協力をお願い
申し上げます。
また、新会員さんが入会された暁には、退会防止策

の一環として、ロータリー情報やクラブ運営委員会さ
んのご協力のもと、会員相互の親睦や交流を図り、歓
迎会の企画など、実施させて頂きたいと思います。
何卒、皆様のご協力を宜しくお願い申し上げます。

㈱タイムプロデュース

代表取締役 野 村 滋

桐生市広沢町１-2538-1

℡０２７７－５２－８１８１

92020-21年度 Ｒ Ｉテーマ発表される
次期ＲＩ会長

ホルガー
クナーク氏

国際ロータリー会
長エレクトのホルガ
ー・クナーク氏（ドイ
ツ、ヘルツォークトゥム・
ラウエンブルク・メルン

ＲＣ所属）が、１月２０日、サンディエゴ（米国カリフォ
ルニア州）で開催中（1月19～25日）の国際協議会で講
演し、人生や地域社会を豊かにするためにロータリ
ーが与える機会をとらえるよう呼びかけました。
クナーク会長エレクトは、次期地区ガバナーに向

けて２０２０-２１年度会長テーマ「ロータリーは機会の
扉を開く」を発表。ロータリーとは、クラブに入会
するというだけでなく、「無限の機会への招待」であ
るとクナーク氏は述べました。
７月１日に会長に就任するクナーク氏は、奉仕プロジ

ェクトを通じて会員自身や受益者の人生をより豊か
にするための道を開くのがロータリーであると力説
しました。「奉仕の行いは、その大小にかかわらず、
助けを必要とする人たちのために機会を生みだすも
のであると、私たちは信じている」とクナーク氏。
また、ロータリーはリーダーシップの機会、奉仕の
アイデアを実行に移すために世界を旅する機会、そ
して生涯続く友情の絆を築く機会を与えてくれると
クナーク氏は述べます。「私たちのあらゆる活動が、
どこかで、誰かのために機会の扉を開いています」と。
クナーク氏はさらに、ロータリーの発展のために

変革を受け入れるよう会員に強く促しました。会員
数を増やすために数字にこだわるのではなく、持続
可能かつ有機的なかたちで成長できる方法を考える
よう求め、現会員を維持し、クラブにふさわしい新
会員を募ることにクラブが注力すべきであると。
また、ロータリー会員が変化を受け入れることの

必要性を強調した上で、「時間は私たちのためにスロ
ーダウンしてくれません。私たちは急速な変化に負
けません。この機会をとらえてロータリーを成長さ
せ、より強く、適応力を高め、中核的価値観により
沿ったロータリーとなるのです。」と述べました。

rotary.org より抜粋

㈱プリオウエディングスＧ＆Ｎ

群馬ｶﾝﾊﾟﾆｰ統括営業部長 斎藤政治

桐 生 市 堤 町 3 - 5 - 2 3

℡０２７７－４７－４１２２

社会福祉法人 希望の家

理事長 野 田 真一郎

みどり市大間々町大間々22-4

℡０２７７－７３－２６０５

㈲ 奧 村 商 店

代表取締役 奥 村 勉

桐生市新里町新川１968-2

℡０２７７－７４－５７３４


